

SON más sólidos que nunca los vínculos de hermandad que nos unen a la gran patria de Lenin; solidez que trasciende la profunda identidad de criterios entre nuestros Partidos, y la multifacética colaboración y ayuda en la esfera de las relaciones estatales, para manifestarse de modo cotidiano en la admiración, el respeto y el cariño al Partido de Lenin, al Gobierno de la Unión Soviética y al glorioso pueblo soviético que vive en el corazón y en la conciencia del pueblo cubano. Así lo testimonia una vez más en estos días, la entusiasta y calorosa acogida dispensada a la Resolución del Comité Central del Partido sobre el sesagésimo aniversario de la Revolución Socialista de Octubre, y la que en igual sentido fue aprobada en la mañana de hoy por este III Congreso de la UJC. Ellas expresan el pensamiento y los sentimientos de todo nuestro pueblo, que se dispone a celebrar la fiesta del Gran Octubre como algo íntimo y propio, convencido de que el Granma es hijo legítimo del crucero "Aurora".

Se estrechan y profundizan las relaciones fraternales con todos los países de la comunidad socialista; Cuba suma sus esfuerzos a los de las fuerzas antimperialistas y progresistas en el seno del movimiento de los países no alineados; nuestras relaciones bilaterales con los partidos comunistas y obreros son estables y profundas; la Conferencia de los Partidos Comunistas de América Latina y del Caribe constituyó un acontecimiento histórico y cimentó nuestra unidad con los que en este continente combaten bajo las banderas de Marx, Engels y Lenin; mantenemos de igual modo fraternas relaciones con todas las organizaciones revolucionarias que luchan por la independencia y el progreso social en América Latina, con cuyos luchadores nos solidarizamos resueltamente.

Se robustecen los vínculos de colaboración y respeto mutuo con gobiernos de diversa orientación, en especial con los que siguen una política independiente y por caminos propios tratan de superar el capitalismo; se amplían y profundizan, como ha evidenciado el reciente viaje del compañero Fidel, nuestras relaciones con los gobiernos revolucionarios y progresistas de África, en particular con aquellos que, como la República Popular de Angola, marchan por el camino del socialismo.

RAUL

Bohemia ● CUBA ● TERRITORIO LIBRE EN AMÉRICA ● REVISTA SEMANAL ● INSCRIPTA COMO IMPRESO PERIÓDICO EN LA DIRECCIÓN NACIONAL DE CORREOS, TELEGRAFOS Y PRENSA ● PERMISO 81267/121 ● Director: ANGEL GUERRA ● Teléfonos: Redacción 70-3465, 79-1355 ● Avenida de Independencia y San Pedro ● Año 69. No. 19 ● 13 de mayo de 1977 ● AÑO DE LA INSTITUCIONALIZACIÓN.

PORTADA: Diseño de Luis Alomo.
Fotos de Roberto Fernández ●
CONTRAPORTADA: De nuestra América. Panamá La Vieja. Foto de Lorenzo Hernández ● REVERSO DE PORTADA: Hace 20 años ● REVERSO DE CONTRAPORTADA: Para los niños. "Pasatiempo instructivo". Dibujo de Aurelio Torres Silva.